



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Gobierno de la Provincia de Santa Fe, a través del Ministerio de Salud o el organismo que corresponda, instrumente las acciones necesarias para designar un profesional médico en el Centro de Atención Primaria de la salud de la comuna de Guadalupe Norte, haciendo uso del cargo vacante del que dispone producto de la renuncia de la anterior profesional.



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente

La Comuna de Guadalupe Norte, ubicada a la vera de la ruta nacional N°11, entre las ciudades de Reconquista y Villa Ocampo, fue una de las localidades que durante los doce años de gestión del Frente Progresista vio mejorada su infraestructura de salud al construirse allí uno de los más de 100 nuevos centros de salud que conformaron el plan de obras iniciado en 2007.

En sintonía con ello, a través de los años se logró la consolidación de un sistema de salud con fuerte impronta regional, asentado en las facultades de los coordinadores de nodo y la creación de redes de atención para cada especialidad.

Sin embargo, desde 2019 en adelante, la inexistencia de una política de salud de alcance territorial, con funcionarios comprometidos, capacitados y con dialogo con los profesionales de cada centro asistencial deterioraron notablemente los logros, siempre insuficientes, que se habían alcanzado años atrás. De la mano de esta ausencia, la falta de planificación en la gestión de los recursos humanos, la menor verificación de las tareas, sumado al bajo porcentaje de rotación de los móviles de traslado, lesionaron la calidad de la respuesta del sistema público de salud en todo el norte santafesino.

En esta oportunidad, el presente proyecto de comunicación pretende instar al Ministerio de Salud a la urgente convocatoria y designación de un profesional médico en el CAPS de Guadalupe Norte, producto de la renuncia de la médica que hasta hace unas semanas se desempeñó en el efecto y haciendo uso del cargo vacante en cuesiton.

Por este motivo, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de comunicación.